
ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE USUÁRIOS DOS 

SERVIÇOS PÚBLICOS REALIZADA EM 20 DE FEVEREIRO DE 2024 

 

Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e 1 

quarenta minutos da manhã, na Casa da Cultura Professor Miguel Reale em São Bento do 2 

Sapucaí, Estado de São Paulo, realizou-se a terceira reunião ordinária do Conselho 3 

Municipal de Usuários dos Serviços Públicos (COMUSP) do corrente ano. Estavam 4 

presentes os representantes titulares da Sociedade Civil: Maria Luiza Potenza, Cássia 5 

Schroeder Buitoni e Mônica Christine Pereira Santos. Estava presente o representante titular 6 

da Administração Municipal: Leonardo de Souza Tenório (Ouvidoria Municipal). No início dos 7 

trabalhos, a Presidente apresentou documento com as demandas dos moradores do Village 8 

Serrano quanto a obra de construção de parque turístico no local e pontou sobre a reunião 9 

que aconteceria, no mesmo dia à tarde, entre representantes da Prefeitura e moradores do 10 

Village Serrano. O documento foi lido pela Mônica e os presentes discutiram sobre pontos 11 

pertinentes. Encerrada a pauta, a Presidente apresentou reinvindicações de usuários para 12 

implantação ou viabilização de transporte público entre bairros periféricos e centro. Após 13 

discussão, decidiu-se por expedição de ofício à Prefeita solicitando viabilização de transporte 14 

terceirizado, pontuando pontos positivos como, movimentação da economia do comércio 15 

central, visto o aumento do fluxo de pessoas. Encerrada essa pauta, a Presidente passou 16 

para a discussão do evento dos conselhos, definindo detalhes de como será, custos e 17 

contratações necessárias. Após, ainda discutiu-se sobre os Planos macros que estão em 18 

andamento na Prefeitura: Plano Diretor, Plano de Saneamento Básico e Plano de 19 

Revitalização da Mata Atlântica. Cássia apresentou preocupação pela falta de integração 20 

entre os planos. Leonardo informou que, em reunião com funcionários da empresa 21 

responsável pela atualização do Plano Diretor e servidores da Prefeitura, esse ponto fora 22 

questionado por um dos engenheiros da Prefeitura. A empresa concordou com a 23 

necessidade de integração entre os Planos. A Presidente solicitou envio de Ofício à 24 

Secretaria de Infraestrutura solicitando essa integração entre os Planos. Marcou-se as 25 

reuniões seguintes para os dias doze e vinte e seis de março, às nove horas. E, não havendo 26 

mais a tratar, encerrou-se a reunião às dez horas e cinquenta minutos. Lavrou-se a presente 27 

ata, contendo as assinaturas dos membros titulares do Conselho Municipal de Usuários dos 28 

Serviços Públicos. 29 
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